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REQUERIMENTO N° 9/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O (A) Vereador(a) Mirim que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o
douto  Plenário,  requer  o  envio  de  ofício  ao  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  com cópia  à
Secretaria de Estado de Educação e à Gerência Regional de Educação, para que responda os seguintes
questionamentos:  tendo  em vista  o  investimento  que  o  Governo  do  Estado  tem feito  no  Programa
Universidade Gratuita, qual o orçamento previsto em 2024 para a manutenção das escolas estaduais
da região da AMFRI? Favor detalhar por cidade e os investimentos que cada escola receberá. Quantos
projetos de ampliação e melhorias na infraestrutura estão em andamento nas escolas de Itajaí? Favor
enviar  os  projetos  detalhados e  a  fase de cada um.  Em relação ao município  de Itajaí,  sabendo do
grande crescimento do interior da cidade, há alguma iniciativa do Governo do Estado para a construção
de novas escolas? Todas as escolas estaduais de Itajaí possuem alvará de funcionamento e alvará dos
Bombeiros? Encaminhar cópia dos documentos. Nos últimos dias, alunos da Escola de Educação Básica
Santa Terezinha, localizada em Brusque, divulgaram um vídeo denunciando a precariedade da escola,
que foi retirado do ar por pressão aos alunos. A mesma situação também pode ser vista nas escolas de
Itajaí. No início deste ano, os alunos da Escola de Educação Básica Carlos Fantini, onde esta vereadora
mirim  estuda,  sofreram  com  o  calor  do  verão  por  problema  com  aparelhos  de  ar-condicionado.  O
problema tem sido recorrente, tanto em relação ao maquinário, quanto à fiação. Há previsão de realizar
a manutenção até o retorno do verão? Outro problema enfrentado pelos alunos da Carlos Fantini tem
sido  a  travessia  da  Rodovia  Antônio  Heil.  Além  dos  diversos  acidentes,  os  alunos  têm  medo  de
atravessar o túnel, pois tem sido utilizado por usuários de drogas. Existe alguma ação do Governo do
Estado  que  possa  solucionar  este  problema?  Seria  possível  o  Governador  fazer  uma  visita  para
conversar com os alunos e membros da Associação de Pais e Professores? Por fim, diante do relato de
precariedade das  escolas  estaduais,  questiono  se  é  justo  o  investimento  no  Programa Universidade
Gratuita, enquanto as escolas estaduais precisam de tantas melhorias.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O  Governo  do  Estado  de  Santa  Catarina  pretende  investir  mais  de  R$  1  bilhão  no  Programa
Universidade Gratuita. Ao todo, 28,5 mil estudantes foram beneficiados na primeira fase do projeto, o
que totaliza investimento de R$ 216,9 milhões. Já para 2024, a previsão é atender mais de 47,7 mil
acadêmicos, o que totalizará investimentos de R$ 663,2 milhões em bolsas. Enquanto isso, as escolas
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estaduais estão precisando de reformas e melhoria na infraestrutura.
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